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Betr.:  Zahlen der geförderten Kinderbetreuungseinrichtungen

Antrag:

Der BA 7 bittet das Referat für Bildung und Sport in den jährlichen Informationen 
über die Zahlen der Kinderbetreuungseinrichtungen (Häuser für Kinder, 
Kinderkrippen, Kindergärten, Horte, Ganztagsbetreuung etc.) der jeweiligen 
Stadtviertel zusätzlich noch mitzuteilen, wie viele davon unter die städtische 
Förderformel fallen.

Begründung:

Eltern mit niedrigem oder „normalem“ Einkommen können sich in der Regel nur 
solche Einrichtungen leisten, die der städtischen Förderformel unterliegen. Viele 
Einrichtungen sind aber deutlich teurer und deshalb für diese Eltern praktisch nicht 
verfügbar.   
Um hier für mehr Transparenz zu sorgen und den Eltern und den Bezirks-
ausschüssen einen wirklichkeitsnahen Überblick über die Versorgungsgrade zu 
geben, ist die o.g. Zusatzinformation notwendig.

Für die SPD-Fraktion

gez. Walter Sturm


